

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/2802/2015**
 Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
 Datum: 16.06.2015

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
 Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
 Verfasser/-in: Dorothé Küster, CDU-Fraktion

| Beratungsfolge | Termin | Zuständigkeit |
|---|--------|-------------------|
| Magistrat | | Zur Kenntnisnahme |
| Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr | | Beratung |
| Stadtverordnetenversammlung | | Entscheidung |

Betreff:

**Behebung der Missstände im Bereich Autobahnauffahrt Ursulum
 - Antrag der CDU-Fraktion vom 12.06.2015 -**

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird beauftragt zu prüfen, wie er gegen Vermüllung und Verschmutzung im Bereich der Zufahrt zur AAFES und der Abfahrt Ursulum des Gießener Rings vorzugehen gedenkt.

Ferner wird der Magistrat aufgefordert, zeitnah zusätzliche Mülltonnen im genannten Bereich aufzustellen.“

Begründung:

Seit geraumer Zeit finden Zusammenkünfte und Picknicke der Bevölkerung der HEAE in diesem Bereich statt. Leider ist es so, dass zwar an der Straße einige Mülleimer aufgestellt sind, dennoch reichen diese nicht aus. Um eine gänzliche Verwahrlosung dieses Bereiches zu verhindern und um das dortige Flora und Fauna zu schützen, muss der Magistrat zusätzliche Möglichkeiten der Müllentsorgung ergreifen, ggf. unter Einsatzes des Ordnungsamtes.

Dorothé Küster